
Jesus weiß Bescheid 
 
Jesus kennt uns, 
weiß wer wir sind, 
was uns bedrückt, 
was uns glücklich macht. 
 
Jesus will unser Glück, 
manchmal unerwartet, 
manchmal lange ersehnt, 
oft nicht bemerkt. 
 
Es gilt, ihn wahrzunehmen, 
seine Zeichen zu verstehen, 
uns selber klar zu werden, 
wofür wir ihm dankbar sein können. 
 
 
 


